



幕張西公民館だより

令和5年6月号

6月 水無月 梅雨の季節

館長 谷 直樹

6月は梅雨の季節に入り、雨が続く時期で、傘が手放せなくなることが多くなります。雨の季節になると屋外で遊ぶことが難しくなり、出かけることが億劫になる人もいるでしょう。そんな6月でも、たくさんの綺麗な花を見ることができます。特に「紫陽花（あじさい）」は6月に咲いている花としてもっとも有名な花です。初夏から梅雨の時期に咲いている花で、梅雨の季節にも人の目を楽しませてくれる植物です。花の色は、紫、青、白、ピンクなどさまざまあり、土壌の酸性度によって、青やピンクと花の色が違うことがあります。紫陽花の花びらに見える部分は花弁ではなく、「がく」であることも特徴です。雨の日でも咲き誇る凛とした様子から「神秘的」や「知的」という花言葉が付けられました。



また、ある遠距離恋愛カップルが由来とされ、「辛抱強い愛」という意味も含まれています。ドイツ人の男性医師「シーボルト」は日本で出会った「お滝さん」に恋するのですが、彼にスパイ容疑がかけられ国外追放になってしまいました。やむを得ずドイツに帰国した後、日本で採った紫陽花に「お滝さん」の名前から「オタクサ」と学名をつけました。離れていても思っているというお話から「辛抱強い愛」という花言葉がつけられました。なんともロマンチックなストーリーですね。

もう一つ、古くからヨーロッパで「6月に結婚する花嫁は幸せになれる」とされ、「ジューンブライド（June bride）」と呼ばれます。意味や由来については諸説ありますが、ギリシャ神話に登場する神主ゼウスの妃で、結婚や出産を司る女神「Juno（ジュノ）」が守護する月が6月（June）であることから、この月に結婚をすると生涯幸せに暮らせると言われていました。



《今月のおもな予定》

- 1日（木）抽選予約受付（9月分）
- 2日（金）主催事業：らくらく・かんたんスマホ教室 申込受付開始（～10日）
- 5日（月）主催事業：陶芸入門教室 月曜日コース④ 10:00～12:00
移動交番 10:00～11:30
- 8日（木）主催事業：陶芸入門教室 木曜日コース③ 10:00～12:00
抽選予約結果掲示（9月分）
- 9日（金）先着予約受付（9月分）
- 14日（水）運営懇談会
- 15日（木）主催事業：陶芸入門教室 木曜日コース④ 10:00～12:00
図書室休室
移動交番 14:00～15:30
- 21日（水）主催事業：らくらく・かんたんスマホ教室 10:00～12:00
- 23日（金）市政だより配布
- 29日（木）移動交番 14:00～15:30



6・7月の予定講座

◎ 『陶芸入門教室』

期 日 月曜日コース 6月5日
木曜日コース 6月8日、15日
時 間 各コース 10時から12時まで
場 所 幕張西公民館 陶芸室



◎ 『らくらく・かんたんスマホ教室』

日 時 6月21日(水) 10時から12時まで
定 員 20人(60歳以上)
場 所 幕張西公民館 講堂
持ち物 筆記用具
申込方法 6月2日(金)から10日(土)までに電話又はメール



電 話 043-272-2733(無休:9時~17時)

メール oubo.makuharinishi@ccllf.jp

① 講座名 ② 氏名 ③ 年齢 ④ 住所・電話番号 を明記してください

◎ 『親子陶芸教室』

日 時 ① 7月16日(日) 10時から12時まで
② 7月20日(木) 10時から12時まで
③ 7月23日(日) 10時から12時まで
定 員 各回 6組12人(小学校1~6年生とその保護者)
場 所 幕張西公民館 陶芸室
持ち物 タオル(3枚) 水筒 エプロン (汚れてもよい服装でお越しください)



昨年度の作品

◎ 『科学工作教室』

日 時 ① 7月19日(水) 10時から12時まで (4~6年生対象)
② 8月1日(火) 10時から12時まで (1~3年生対象)
定 員 各回 10人
場 所 幕張西公民館 講堂
持ち物 ①マイバック(持ち帰り用) <参加の際は汚れてもよい服装> ②マジックとシール(飾り付け用)

◎ 『ぱくぱくキッチンクラブ①』

日 時 7月27日(木) 9時30分から12時30分まで (3~6年生対象)
定 員 10人
場 所 幕張西公民館 調理室
持ち物 未定(結果発表時にお知らせします)

★夏休みの小学生対象の講座(全て)

申込方法 6月25日(日)から7月3日(月)まで [ホームページ](#)にて受付します。

※ 親子陶芸の申し込みは、一人1コースまでとさせていただきます。

※ 応募者多数の場合は抽選となります。結果は申込者全員にお知らせします。

公民館から

- 5月8日から、新型コロナウイルス感染症は感染法上の位置づけが2類相当から5類に移行しました。それに伴い、行政による要請・関与から個人の選択を尊重した自主的な取組が基本となり、基本的対処方針や業種別ガイドラインも原則廃止されました。

しかしながら、コロナウイルスは無くなったわけではないので、換気など「三密」を避けるための感染対策は引き続き行ってまいりますので、ご協力をお願いします。

- 主催講座【多肉植物の箱庭づくり】

5月17日(水)に実施しました。参加された皆さんはとても真剣に取り組み、個性豊かで表現力に富んだ素敵な寄せ植えができました。また、寄せ植えに関する質問コーナーもあり、普段疑問に思っていることに適切なアドバイスをいただくことができました。最後のラッピングもきれいにでき、短い時間でしたが、充実した講座となりました。

- 5月27日に花壇の植え替えをしました。目を留めていただくと嬉しいです。

